



Inner Wheel Club
Schaffhausen

**INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA
LIECHTENSTEIN**

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

Der Inner Wheel Club Schaffhausen zeigt:



Der Inner Wheel Club Schaffhausen lädt am

Sonntag, 10. November 2019

zu einem Benefizanlass zugunsten des Projektes „Escuela MIRIAM Schweiz“ Bildungsprojekt zur Frauenförderung, ins Kinopolis Schaffhausen ein:

Reichhaltiger Apéro ab 12.30 Uhr

Filmstart 14.00 Uhr

Im Preis von Fr. 50.--/Person ist sowohl der Apéro als auch der Film inbegriffen.

Die Einladung geht an alle Serviceclubs der Region sowie an unsere IW-Freundschaftsclubs.

Wir freuen uns über zahlreiche Anmeldungen.

Anmeldung: <https://doodle.com/poll/7s7yd2fgruawp8d7>

bis 3. November 2019 oder an

Elisabeth Sieber: eh.sieber@bluewin.ch

Barzahlung vor Ort.



miriam
proyecto para la promoción intelectual de la mujer
bildungsprojekt zur frauenförderung

Escuela MIRIAM: Empowerment durch Bildung

In Nicaragua werden Mädchen weniger gefördert als Buben und brechen die Schule häufiger ab, um als Fabrikarbeiterinnen, Hausangestellte, Strassenverkäuferinnen etc. zu arbeiten und so zum Familieneinkommen beizutragen.

Die Escuela MIRIAM ermöglicht es **Mädchen und Frauen ab 14 Jahren**, die **Grundschulbildung** nachzuholen und einen **Beruf** zu erlernen. Daneben werden die Frauen in ihrem **Selbstvertrauen** gestärkt und lernen, ein **eigenes Geschäft** zu führen.

Rund 70 Frauen pro Jahr holen ihren Grundschulabschluss nach, rund 130 Frauen absolvieren einen Lehrgang in Schneiderei, Kunsthandwerk, Coiffure/Kosmetik oder PC-Anwendungen. Sie erhalten ein staatlich anerkanntes Diplom. MIRIAM bietet zudem Stipendien für Studien an der Universität an. Das Stipendium ist nicht gratis, alle Stipendiatinnen arbeiten unentgeltlich an der Escuela MIRIAM mit und können auf diesem Weg etwas «zurückgeben».



Es gibt nur eines, was auf Dauer teurer ist als Bildung, keine Bildung.

(John F. Kennedy)